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№２６０６ 第２５回例会 ２０２０．１．１６ 晴 
 

点 鐘：平川恵敏 会長 

進 行：岡田良弘 SAA 

ソング：奉仕の理想 

岡田良弘 SAA 

 
 

会長挨拶 

平川恵敏 会長 

 

皆様、今日は。正月だと思っていましたら早いも

のでもう２週間過ぎました。 

私事ですが家内が東京の孫の子守に行っており

まして大変です。特に洗濯、掃除、食事の準備と 

 

大忙しです。仕事もしておりますので、その合間を 

ぬってやっております。 

なんとか慣れてきております。半年か１年位かかり

そうです。 

さて、先週皆様の年頭所感を聞かせて頂いて大

変参考になりました。本日は残りの方、宜しくお願

いします。 

１月は睦月（むつき）です。旬のレシピは七草粥

（がゆ）です。セリ、ナズナ、ゴキョウ（ハハコグサ）、

ハコベ、ホトケノザ、スズナ（かぶ）、スズシロ（大根）。 

春の七草を正月七日に食べる習慣は、江戸時代

に定められた人日（じんじつ）の節句とともに広がり

ました。 

七草は日本のハーブ。かぶや大根は消化を促し、

セリは血液を作る生薬として知られています。新年

の初めに無病息災の祈りを込めて食べましょう。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 



 

  

１． 風の便りＶｏｌ．１５号受領回覧 

２． ＲＬＩパート１の案内受領回覧 

３． ハイライトよねやまＶｏｌ．２３８受領回覧 

４． コーディネーターニュース２月号受領回覧 

５． 林其全さんへの弔文を石渡会員より受領回覧 

６． 上総ＲＣより会報受領回覧 

７． 君津ＲＣより会報受領回覧 

８． 木更津ＲＣより例会変更の案内受領 

２／１３ 休会 定款第８条第１節ｃ項 

２／２０ 休会 定款第８条第１節ｃ項 

 

委員会報告 

第 8 回富津中央 RＣ杯争奪ゴルフコンペ 

（袖ケ浦ＲＣ親睦及び新入会員歓迎コンペ） 

渡辺哲夫 会員（ゴルフクラブ会長） 

 

期日：令和２年 1 月２１日 

集合：午前 8 時 

場所：南総ヒルズカントリークラブ 

    （旧森永エンゼルカントリークラブ） 

参加費：１，０００円（プレー費は別途） 

参加者：１６名（袖ケ浦ＲＣより４名参加） 

 

 

年頭所感 

志波 克 会員 

 

「老人は過去を語り、壮年は現在を語り、若者は

未来を語る。」とか、「愚者は過去を語り、賢者は現

在を語り，狂者は未来を語る。」とかいう言葉があり

ます。いずれにしても過去を語るのはあまり評判が

良くないようです。 

年度初めに神子恒研修リーダーから、富津中央

RC のルーツと歴史について話すように言われ、ル

ーツの方は「笠原語録」で済まさせて頂きましたが、

歴史の方が残っていました。 

今日は、年頭所感の発表ですが、時間がたっぷ

りあると聞きましたので、この機会に評判の良くない

老人の過去物語の代替として、スライドで富津中央

RC の歴史を振り返ります。 

５０周年記念式典で上映した「富津中央 RC５０年

の足跡」と、「５０周年記念式典の記録・場外編付」

です。前者は約６分、後者は約８分かかりますが、

石渡鋼壮年のナレーションでややテンポの速い構

成ですので、飽きずにご視聴願えると思います。で

は、始めます。 

 

 志波会員のパソコン操作により「富津中央 RC５０

年の足跡」と、「５０周年記念式典の記録・場外編付」

が上映される。 



 

  

大網庄一郎 会員 

 

 明けましておめでとうございます。例会で年頭所

感を話すとの心づもりを全く持たないまま例会に出

席しておりました。年頭所感発表を指名され、今は、

頭の中が整理されておりません。今一度時間を頂

き、大変申し訳ありませんが次の機会に述べさせて

いただきたいと思います。 

 

椎熊邦広 会員 

 

 毎年、年頭所感で話しております有害鳥獣駆除

について、昨年は目標の数値をクリアーし、目標を

達成いたしました。今年もケガのないよう有害鳥獣

駆除に励み、さらなる目標に向かって頑張りたいと

思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

追記） 

 椎熊さんは有害鳥獣を捕獲するだけでなく、その

処理もご自分でやられているとのことです。役所等

に相談してもなかなか処理まで踏み込んで対応し

てもらうことは難しいようです。 

昨年の台風１５号で捕獲のための多くの檻（箱）

が毀損し、減少する一方の人口と違って、ますます

増える数千もの有害鳥獣類捕獲に向き合うことの苦

労話をされました。私たち、実状をよく知らない者に

とって興味深い話でした。 

白石幸久 会員 

 

 あけましておめでとうございます。年の初めに噛

みしめることは、那須の雲厳寺住職の植木義雄老

師が弟子の飯塚毅先生（上場会社である㈱TKC の

創業者で税理士）に言われた次のお言葉です。

「飯塚よ、一山超えた時に、更に参禅を３０年だ。い

いか、人生は情熱だぞ」と。 

 ロータリー活動に関しては、昨年は例会途中で退

席することが多くありましたが、今年は途中退席を

できるだけしないように努力したいと思います。また、

会員増強にはできるだけ協力していかなければな

らないと考えており、特に親睦例会に会員候補とな

る方を誘いながら、会員全員で、増強を進めていく

べきものと考えます。また、長らく体調不良で例会を

欠席している山田昌雄会員と白石廣会員は、元気

になられ、間もなく例会に出席できるようになると思

われますので、ご報告いたします。 

 

須藤 隆 会員 

 

昨年は初めて入院生活を経験し、普通に生活で

きることの有難さを身をもって感じました。あまり

先々のことに思いを巡らすより、明日より今日が大

事との気持ちで過ごしていきたいと思います。血糖

値が高いため、運動と節制を心掛け、週二回のスト



 

  

レッチと水中歩行に通うようになって四年になります。

それでもヘモグロビン A１ｃの値が一向に下がらず、

医師からは薬をすすめられておりますが、出来れ

ば薬を服用せずに何とか糖質制限と運動で血糖値

を下げる努力をしてみたいと思っております。リタイ

アーしてから毎年海外旅行をしておりましたが昨年

は行けませんでした。体調が許せば今年もトライし

てみようと思っております。 

 

鈴木俊吉 会員 

 

 君津商業高校の教員になって以来、この大貫地

区とは大変縁が深くなっております。私が君商に赴

任して大貫に来たのは昭和２９年でした。当時君商

には体育館が無くその後何年かたって、新しく体育

館が建設されました。その体育館のお披露目として、

富津中央ロータリークラブに貸し出すことになりまし

たが、その時の貸し出しにあたっていろいろ苦労し

たことが懐かしく思い出されます。私は最近運転免

許証を返上いたしました。例会に出席するのに岡

田会員に送り迎えをお願いし大変お世話になって

おります。どうか本年もよろしくお願いします。 

 

 

グラスアート佐藤信泰氏作 

ニコニコ BOX 

栗原典子 親睦担当部長 

 

白石幸久   今年もよろしくお願いします 

相川恵津子 志波会員のビデオを見せて頂いて 

合計２，０００円 

（特記事項） 

第８回クラブ杯争奪ゴルフコンペに対し、平川恵敏

会長、志波 克チャータメンバーよりご芳志を頂い

たとの報告がありました。 

 

出席報告 

高島治雄 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 38/35 24 11  68.57% 

前 回 38/36 26 10  72.22% 

前々回 38/36 29 7  80.56% 

 

 

 

本日の昼食 

 
 

 

 


